



～ 学校も振り返りを行います ～

校長 高野 晃

先週、12月1日（月）～5日（金）に学校公開および全学年で三者面談が行われました。保護者の皆様、年末のお忙しい中、ご来校いただき誠にありがとうございました。

12月8日（月）の全校朝礼では、生徒に以下の内容を話しました。

『先週は全校で三者面談が行われました。3年生は進路に向けた話が中心だったかもしれません、1・2年生は2学期を振り返る内容や3学期に向けての話題があったと思います。今日から終業式までの約3週間の過ごし方ですが、2学期に限らず、1年間の振り返りをする良い機会としてください。

さて、学校も振り返りを行います。登校から授業、放課後そして下校まで、また各種行事や活動など六郷中学校で行われている教育活動がどうだったか、良い点はさらに伸ばし、課題がある場合は教職員で協議し改善を図ります。そのためには皆さんや保護者の方々のアンケートが重要になってきます。生徒の皆さんには、副校长先生から学年のクラスルームに「学校評価アンケート」が送られます。必ず、期限までに回答してください。アンケートの内容は、校長先生と副校长先生が確認します。また、アンケートに限らず、何か話したいことがあれば校長室に来てください。』保護者の皆様も学校評価アンケートの回答にご協力ください。

『もう一つ、今週は生命尊重週間です。「生命尊重」と聞いて、皆さんは何を考えますか？「生命尊重」、言葉では難しいかも知れませんが、私は「まずは自分の周りにいる人、自分と関わりのある人を大切にしよう。」とシンプルに考えます。廊下に3年生が下級生にメッセージを送っている掲示板があります。多くの3年生が「友達の存在が大切」と書いていました。友達に限らず、そばにいる仲間も大切にしてください。ぜひ、今週の生命尊重週間をきっかけにして、各自がいろいろ考え、行動してみてください。』

【12月の主な予定】

8日（月）～12日（金）生命尊重週間

17日（水）専門・評議委員会

24日（水）大掃除、給食終了 *ジャージ登校

25日（木）終業式 *冬服着用（靴下は白）

*12月29日（月）から1月3日（土）は機械警備による学校閉鎖期間となります。



3年生から後輩へのメッセージ

「君たちも将来きっと…」

*保護者の皆様、学校評価アンケートの締切が12月12日（金）となっております。

まなびポケットおよびtotoru（12月10日テスト配信）にURLを添付していますので、まだご回答いただけていない場合は、ご回答よろしくお願ひいたします。

